



Sébastien Griesmar, nouveau directeur de la Fondation Lausanne Capitale Olympique

La Ville de Lausanne et le Canton de Vaud ont désigné M. Sébastien Griesmar comme nouveau directeur de la Fondation Lausanne Capitale Olympique. Il entrera en fonction le 1^{er} septembre 2023. Il possède toutes les compétences pour développer les missions de cette nouvelle structure qui vise à renforcer la place de Lausanne et du Canton dans le monde du sport international. Il succède à M^{me} Virginie Faivre qui reste active comme membre du conseil de fondation.

«C'est un défi motivant qui m'attend à la direction de la Fondation Lausanne Capitale Olympique », se réjouit Sébastien Griesmar. Nommé par la Ville de Lausanne et le Canton de Vaud, il prendra sa fonction de directeur de la fondation le 1^{er} septembre 2023. Agé de 43 ans, M. Sébastien Griesmar est titulaire d'une licence HEC de l'Université de Lausanne. Membre de la direction d'une grande entreprise internationale sise sur territoire vaudois, il bénéficie d'une solide expérience dans la définition de stratégies, la gestion de projets et la direction d'équipes. M. Sébastien Griesmar présente le profil idéal pour finaliser la mise en place de la fondation et développer des projets pour renforcer et faire rayonner Lausanne, Capitale olympique, et le Canton de Vaud dans le monde du sport international.

Il succède à Virginie Faivre qui occupe la double fonction de directrice déléguée et de présidente du conseil de fondation jusqu'au 31 août 2023. Son engagement dans d'autres activités et projets ne lui permettent plus de poursuivre cette double fonction. Elle continuera à apporter son expertise en siégeant comme membre au sein du conseil de fondation. La présidence du conseil de fondation sera, quant à elle, conjointement assurée par M^{me} Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat, et M^{me} Émilie Moeschler, conseillère municipale.

La Ville de Lausanne et le Canton de Vaud tiennent à remercier chaleureusement M^{me} Virginie Faivre. Ancienne sportive d'élite, championne du monde et présidente des Jeux Olympiques de la jeunesse Lausanne 2020, elle a été la personne idéale pour mettre sur pied cette fondation. Son dynamisme, son expertise et sa connaissance des fédérations et des institutions sportives, tant internationales, nationales que locales, ont été de précieux atouts lors de la phase préparatoire et de la mise en place de cette nouvelle entité.

C'est le 1^{er} janvier 2023 que la Ville de Lausanne et le Canton de Vaud créaient la « Fondation Lausanne Capitale Olympique » afin de renforcer leur politique en matière de politique sportive internationale. Localisée au sein de la Maison du Sport international à Lausanne, elle a pour principales missions d'intensifier les collaborations existantes, de développer la politique d'accueil des fédérations sportives internationales, de faciliter l'organisation de congrès et d'événements sportifs internationaux ainsi que de promouvoir l'héritage des Jeux Olympiques de la Jeunesse Lausanne 2020.

La Municipalité de Lausanne

L'Etat de Vaud

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Christelle Luisier Brodard, conseillère d'État, Département de l'économie, de l'innovation et du sport, tél. +41 21 316 45 14**
- **Sébastien Griesmar, futur directeur de la Fondation Lausanne Capitale Olympique, tél. +41 79 695 96 40**

Lausanne, le 31 août 2023

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1